

MORETEL

Groupement féminin du Pays des couleurs : défaite des seniors

Annick Cotte



L'équipe au coup d'envoi du match de samedi soir.

Défaite cruelle (5-2) pour les joueuses du Groupement féminin du Pays des couleurs ce samedi 24 janvier face à Pierrelatte (Drôme). L'entraîneur Miloud Belagra retient tout de même du positif de cette rencontre avant de rentrer dans la dernière ligne droite du championnat.

Pour le dernier match de la phase aller, les seniors féminines du Groupement féminin du Pays des couleurs, en R2, recevaient l'équipe de Pierrelatte (Drôme). Les joueuses de Miloud Belagra se sont finalement inclinées 5 à 2, avec tout de même deux buts de Lucie Soriano.

« C'était un match très compliqué ce samedi soir. Après avoir subi trois frappes cadrées en première mi-temps, on rentre aux vestiaires en étant mené 2-0. Pour autant notre contenu était plutôt intéressant là où l'adversaire n'a fait que du jeu direct et des longs ballons, a expliqué le coach. En seconde période, on revient très vite à 2-1 avec Lucie Soriano et, après un long arrêt de jeu sur le corner qui suit, on prend un 3^e but qui nous coupe les jambes, suivi d'un 4^e avant de revenir à 4-2 avant d'encaisser un 5^e but de l'adversaire qui va sceller ce score lourd qui ne reflète pas forcément le contenu du match. » L'adversaire aura finalement tiré sept fois pour cinq buts.

« Nous sommes dans le dur depuis plusieurs mois avec une hécatombe de blessées. Ce samedi, seulement neuf seniors étaient disponibles, complétées par quatre joueuses u18. Il reste neuf finales à jouer pour aller chercher le maintien, même si c'est dur mentalement pour

les filles. On garde la motivation et on se battra jusqu'au bout pour grappiller des points », a conclu l'entraîneur Miloud Belagra.